



ErholungsWerk

Post Postbank Telekom e.V.

Presseinformation

Urlaubsidylle mit Alpenblick

Ferienhäuser der Ferienanlage des ErholungsWerks in Inzell neu renoviert

Was gibt es Schöneres, als schon beim Frühstück einen unvergleichlichen Blick auf die Alpen zu genießen? Ab sofort ist das möglich in der frisch renovierten oberbayerischen Ferienanlage Inzell. Alle 75 Ferienhäuser wurden von der Fassade über die Dächer bis hin zur Inneneinrichtung umfangreich erneuert.

Schon immer erfreute die aufgelockerte Bauweise der gut in die Landschaft integrierten Ferienhäuser und Appartements die Gäste. Sonnig gelegen, ermöglicht die familienfreundliche Ferienanlage eine Rundumerholung, die ihresgleichen sucht. Ob Wintersport, Wandern, Radfahren oder Baden, der gemütliche Ferienort im Chiemgau hat für alle Vorstellungen ein umfangreiches Angebot.

Im ersten Schritt renovierte das ErholungsWerk die 20 Appartements in der Ferienanlage. Nun ist auch die Sanierung der 75 Ferienhäuser, die in vier Bauabschnitten über einen Zeitraum von über zwei Jahren erfolgte, abgeschlossen. Die Arbeiten fanden in der schneefreien Zeit außerhalb der Sommerferien statt, um den Aufenthalt der Gäste möglichst wenig zu beeinträchtigen. Erfreulich – und in der heutigen Zeit nicht selbstverständlich – ist, dass sowohl der Zeitplan als auch das Budget von 9,9 Millionen Euro eingehalten wurden. Bei der Realisierung des großen Projektes achtete das ErholungsWerk darauf, dass viele regionale Unternehmen eingebunden wurden.

„Tradition wird in Bayern großgeschrieben. Zukunft auch. So sieht sich der Freistaat selbst. Diese Beschreibung passt aber auch zu uns“, eröffnete der Vorstandsvorsitzende des ErholungsWerks, Klaus Weber, seine Rede anlässlich der Wiedereröffnungsfeier der Ferienanlage. Bei der Modernisierung erhielt das ErholungsWerk den traditionellen Charakter des Feriendorfes. Es ist längst zu einem festen Bestandteil der Gemeinde Inzell geworden. Ein Ort der Begegnung von Einheimischen und Gästen. Chiemgauer Flair versprühen die liebevoll ausgewählte Inneneinrichtung und die Wohnaccessoires. Die Küchen wurden vollkommen umgestaltet und mit Geschirrspülmaschinen ausgestattet. Mit dem klassischen Design wurde in den Küchen eine einzigartige Kombination aus zeitlosem Charme und hoher Funktionalität erreicht. Weiße Möbelfronten, wolkengraue Arbeitsflächen und Edelstahl wurden harmonisch vereint mit einer erhöhten Theke und warmbraunen Barhockern. Eine offene Kochinsel sorgt für ein kommunikatives Miteinander.

Im Wohnbereich bringt ein abgestimmter Farb- und Materialmix Gemütlichkeit. Dabei beleben Farbtupfer in Grüntönen das Ambiente. Eine fröhliche Stimmung verbreiten die alpenländisch gemusterten Gardinen, und für einen kuscheligen Fernsehabend steht ein großer LED-Flachbildschirm bereit.

Ansprechpartner für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:

Evelyn Scheer

Mail: Evelyn.Scheer@ErholungsWerk.de



ErholungsWerk

Post Postbank Telekom e.V.

Presseinformation

Licht spielte bei der Renovierung eine zentrale Rolle. Dank der neuen satinierten Glasfront im Eingangsbereich können sich die Räume mit natürlichem Licht füllen. Auch zu den Terrassen hin setzte man auf eine Ausleuchtung des Raumes mit Tageslicht. In das lichtdurchflutete Wohnzimmer wurde ein Esstisch mit Eckbank integriert, von dem aus man einen grandiosen Alpenblick genießen kann. In den Kinderzimmern sorgen im Dach integrierte Lichtinseln für eine zauberhafte Stimmung.

Durch eine neue Möblierung der Elternschlafzimmer und eine Neugestaltung der Bäder sorgte das ErholungsWerk auch hier für eine Wohlfühlatmosphäre. Großzügige Bilder mit Alpenmotiven hauchen den Schlafzimmern und Duschkabinen heimeliges Bergflair ein.

Die neuen Terrassen wurden erweitert und laden zum Verweilen im Freien ein. Auch von hier aus haben die Gäste einen traumhaften Ausblick auf das Alpenpanorama. Bisher kleinere Häuser wurden vergrößert und bieten nun viel mehr Platz. Die ersten Gäste, die in den neuen Häusern ihren Urlaub verbrachten, zeigten sich begeistert.

Dabei war dem ErholungsWerk das nachhaltige Bauen durch eine Senkung des Energiebedarfs wichtig. So wurden wärmeisolierte Fenster mit Dreifach-Verglasung eingebaut, und alle Dächer wurden energetisch mit einer Dämmschicht saniert.

Entspannung bietet der große Wellnessbereich. Die Ferienanlage in Inzell ist mit einer großzügigen Saunalandschaft mit Dampfbad, Finnischer Sauna und Bio-Sauna ausgestattet.

Weitere Informationen über das ErholungsWerk und Urlaubsangebote gibt es im Internet unter www.ErholungsWerk.de. Außerdem berät das Urlaubsteam des ErholungsWerks gerne unter Telefon 0711 1356 2825.

Ansprechpartner für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:

Evelyn Scheer

Mail: Evelyn.Scheer@ErholungsWerk.de



Presseinformation

ErholungsWerk

Post Postbank Telekom e.V.

Wohnbeispiel 4er Ferienhaus



Ansprechpartner für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:
Evelyn Scheer
Mail: Evelyn.Scheer@ErholungsWerk.de



Presseinformation

ErholungsWerk

Post Postbank Telekom e.V.

Außenansicht



Ansprechpartner für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:
Evelyn Scheer
Mail: Evelyn.Scheer@ErholungsWerk.de